

LA LOUPIOTE

Lieu d'accueil pour les enfants et les adolescents concernés par la maladie grave ou le décès d'un proche.

Céline Paturo, Anne Scheer, Catherine Strub, Laurent Calvel,
Service de soins d'Accompagnement, soins de Support et soins Palliatifs (SASP)
laloupiote@chru-strasbourg.fr

D'où vient le projet ?

- De l'**écoute singulière de la parole d'enfants, d'adolescents et de parents concernés par la maladie grave ou le décès d'un proche.**
- D'un questionnement sur la place des enfants à l'hôpital.

A quel constat répond-il ?

- Souffrance.
 - Quotidien bouleversé.
 - Isolement.
- Des enfants/adolescents et de leurs familles confrontés à ces situations.*
- Parents démunis pour parler de la maladie et de la mort.
 - L'accueil des enfants n'est pas toujours prévu à l'hôpital.

La Loupiote, 3 axes :

- Créer un espace pour les enfants et adolescents confrontés à la maladie grave ou au décès d'un proche.
- Contribuer à les accueillir et leur donner une place à l'hôpital.
- Favoriser le maintien ou la création de liens interhumains et transgénérationnels.

Que peut-on y trouver ?

- Un espace d'écoute et de soutien.
- Un cadre ludique et convivial.
- Un lieu d'accueil favorisant les échanges.

Qui accueille ?

- Une psychologue clinicienne.
- Une puéricultrice du SASP.

Où et quand ?

- Bâtiment mère-enfant de l'hôpital de Hautepierre.
- Accès libre tous les mercredis après-midis.

Bilan

Depuis son ouverture le **21 septembre 2016**, **17 enfants** ont été accueillis.

Perspectives

- Continuer à informer de l'existant aux HUS.
 - Etendre à d'autres structures.
 - Favoriser l'accès à un public plus large.

Avec le soutien pour la communication :

